

CUERPO DE BOMBEROS DE SANTIAGO

Sesión Nº 12 de Directorio, con carácter de extraordinaria celebrada el 6 de julio de 2011.

Se abrió la Sesión a las 19:00 hrs., en el Cuartel General, presidida por el Superintendente don Juan E. Julio Alvear y con la siguiente asistencia:

Vicesuperintendente	don Erick Folch G.,
Comandante	“ Cristóbal Goñi E.,
Segundo Comandante	“ Mauricio Repetto C.,
Tercer Comandante	“ Gabriel Huerta T.,
Director Honorario	“ Gonzalo Figueroa Y.,
“ “	“ Alejandro Artigas Mc.,
“ “	“ Enrique Matta R.,
“ “	“ Alfredo Egaña R.,
Director de la 2ª. Cía.	“ Roberto Sánchez R.,
“ “ “ 3ª. “	“ Carlos Ayub A.,
“ “ “ 7ª. “	“ Fernando Torres B.,
“ “ “ 8ª. “	“ Marco Gallardo L.,
“ “ “ 9ª. “	“ Alexander Tupper M.,
“ “ “ 10ª. “	“ Pablo Campos M.,
“ “ “ 11ª. “	“ Natalio Anfossy N.,
“ “ “ 12ª. “	“ Alejandro Carvajal T.,
“ “ “ 14ª. “	“ Sergio Rider I.,
“ “ “ 15ª. “	“ José Berteza C.,
“ “ “ 18ª. “	“ Rodrigo Ready S.,
“ “ “ 20ª. “	“ Chrystian Wells B.,
“ “ “ 21ª. “	“ Ovidio Jiménez G.,
“ “ “ 22ª. “	“ Patricio Contreras L.,
Capitán “ “ 1ª. “	“ Francisco García F.,
“ “ “ 6ª. “	“ Jorge Guevara U.,
“ “ “ 16ª. “	“ Sergio Yévenes S.,

y el Secretario General infrascrito, Felix V. Sarno Mondaca.

El Secretario General excusó la inasistencia del Intendente General don Luis A. Ovalle del P., por razones de salud; la de los Directores Honorarios señores Fernando Cuevas B., por motivos de salud, Próspero Bisquertt Z. y Ronald Brown L.; y la de los Directores de la 1ª., 6ª., 13ª., 16ª. y 17ª. Compañías señores Julio Cordero R., reemplazado por el Capitán, Sergio Retamal R., también reemplazado por el Capitán, José Bordalí A., Alejandro Aedo C., por razones de salud, siendo reemplazado por el Capitán, y Cristián Gallardo V., respectivamente.

Se dio cuenta y se trató:

1°.- SITUACIÓN RELACIONADA CON ANIVERSARIO DEL CUERPO DE BOMBEROS DE VALPARAÍSO.- El **Superintendente** manifestó que la citación para las delegaciones de las Compañías que acudirán al 160° Aniversario del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso disponía, de acuerdo con nuestra reglamentación, el uso del uniforme de parada, con pantalón negro. Sin embargo, agregó, el día de hoy en forma extraoficial la Institución se impuso que dicho Cuerpo de Bomberos formaría con pantalón blanco, por lo cual solicitaba la anuencia del Directorio para que las delegaciones del Cuerpo de Bomberos de Santiago también hagan uso de pantalón blanco.

Ofreció la palabra.

Como nadie hizo uso de ella, se dio por conferida la autorización solicitada por el Superintendente.

1°.- ESCRUTINIO DE LA ELECCIÓN DE CUARTO COMANDANTE POR LO QUE RESTA DEL PRESENTE AÑO.- El **Superintendente** expresó que, sobre la base del compendio de las notas enviadas por las Compañías acerca del resultado de la votación para proveer el cargo de Cuarto Comandante, por lo que restaba del año 2011, el Secretario General iba a dar a conocer el resultado del correspondiente Escrutinio practicado conforme a la respectiva disposición reglamentaria.

El Secretario General procedió conforme a lo indicado por el Superintendente:

Compendio

Cía.	Voluntarios Propuestos	Voluntarios Presentes	Con Derecho a Voto	Votos a favor	Votos Blancos	Votos Nulos	Voluntario Proclamado
1a		17	16		0	0	
	Francisco García Fuenzalida			3			
	Diego Velásquez Medrano			13			Diego Velásquez Medrano
2a		25	25		1	1	
	Diego Velásquez Medrano			23			Diego Velásquez Medrano
3a		33	33		3	0	
	Enrique Chereau Morales			1			
	Daniel Alarcón Parker			2			
	Diego Velásquez Medrano			27			Diego Velásquez Medrano
4a		32	32		1	5	
	Enrique Chereau Morales			26			Enrique Chereau Morales
5a		29	29		0	0	

	Mauricio Bernabó Cisternas			2			
	Diego Velásquez Medrano			27			Diego Velásquez Medrano
<i>6a</i>		37	37		2	0	
	Diego Velásquez Medrano			35			Diego Velásquez Medrano
<i>7a</i>		39	39		2	0	
	Diego Velásquez Medrano			37			Diego Velásquez Medrano
<i>8a</i>		37	37		1	0	
	Daniel Alarcón Parker			36			Daniel Alarcón Parker
<i>9a</i>		31	31				
	Enrique Chereau Morales			1			
	Diego Velásquez Medrano			30			Diego Velásquez Medrano
<i>10a</i>		50	50		0	0	
	Diego Velásquez Medrano			50			Diego Velásquez Medrano
<i>11a</i>		23	23		0	1	
	Diego Velásquez Medrano			22			Diego Velásquez Medrano
<i>12a</i>		22	22		2	0	
	Diego Velásquez Medrano			20			Diego Velásquez Medrano
<i>13a</i>		31	31		1	0	
	Diego Velásquez Medrano			30			Diego Velásquez Medrano
<i>14a</i>		31	31		3	0	
	Diego Velásquez Medrano			28			Diego Velásquez Medrano
<i>15a</i>		36	35		1	0	
	Diego Velásquez Medrano			34			Diego Velásquez Medrano
<i>16a</i>		31	28		0	0	
	Diego Velásquez Medrano			28			Diego Velásquez Medrano
<i>17a</i>		30	30		1	0	
	Daniel Alarcón Parker			19			Daniel Alarcón Parker
	Diego Velásquez Medrano			10			
<i>18a</i>		36	36		2	1	
	Diego Velásquez Medrano			33			Diego Velásquez Medrano
<i>19a</i>		25	25		1	0	
	Diego Velásquez Medrano			24			Diego Velásquez Medrano
<i>20a</i>		30	29		1	0	

	Diego Velásquez Medrano			28			Diego Velásquez Medrano
		43	43		0	1	
<i>21ª</i>	Enrique Chereau Morales			1			
	Mauricio Bernabó Cisternas			2			
	Daniel Alarcón Parker			1			
	Diego Velásquez Medrano			37			Diego Velásquez Medrano
	Moisés Hidalgo Valenzuela			1			
<i>22ª</i>		31	31		0	0	
	Enrique Chereau Morales			7			
	Diego Velásquez Medrano			24			Diego Velásquez Medrano

El Secretario General expresó que, en consecuencia, el resultado del escrutinio era el siguiente:

Por don Diego Velásquez Medrano 19 votos
(La 1., 2ª., 3ª., 5ª., 6ª., 7ª., 9ª., 10ª., 11ª., 12ª., 13ª.,
14ª., 15ª., 16ª., 18ª., 19ª., 20ª., 21ª. y 22ª. Compañías).

Por don Daniel Alarcón Parker 2 votos
(La 8ª. y 17ª. Compañías).

Por don Enrique Chereau Morales 1 voto
(La 4ª. Compañía).

El Superintendente expresó que, en consecuencia, proclamaba electo en el cargo de Cuarto Comandante de la Institución, por lo que restaba del presente año, al Voluntario Honorario y Capitán de la 10ª. Compañía don Diego Velásquez Medrano.

Se incorporó a la Sesión el Director Honorario don Alejandro Artigas.

En seguida, ingresó al Salón el Capitán de la 10ª. Compañía y, una vez que optó por el cargo para el cual fue electo, el Superintendente le hizo entrega de las insignias del cargo en medio de calurosos aplausos, y pasó a ocupar su lugar en el Salón de Sesiones.

Se incorporó a la Sesión el Director de la 15ª. Compañía.

A continuación, **el Superintendente**, de pie, señaló que el Cuarto Comandante ingresó a su Compañía el 28 de abril de 1992, a la cual renunció el 16 de marzo de 1993. Posteriormente, se reincorporó a sus filas el 27 de julio de 1999, por lo que contaba con 12 años, 9 meses y 27 días de servicios. En la Compañía sirvió los cargos de Ayudante del

Director, Teniente 3°, Teniente 2°, Teniente 1° y Capitán. Además, fue Ayudante de Comandancia en el Departamento Fuerza de Tarea. Obtuvo la calidad de Honorario el 26 de diciembre de 2007. Era miembro activo de esa Fuerza de Tarea. Participó en labores de rescate en Concepción como consecuencia del terremoto del año 2010 y formó parte de la Misión Internacional en Santa Cruz de la Sierra, Bolivia. El 24 de septiembre de 2008 calificó el Premio de Constancia por 10 años de servicios, con 1769 asistencias sobrantes. Era casado y tenía un hijo, también fanático de los Bomberos. Era amante de la música, la lectura y la buena mesa. Era Constructor Civil y trabajaba como contratista de obras civiles. Tenía mucho sentido del humor, aún en los instantes más adversos, y a la vez tenía un carácter fuerte cuando las circunstancias lo ameritaban. Le dio una cordial bienvenida al seno de este Organismo y le deseó éxito en las nuevas funciones que le había encomendado la Institución, que esperaba desempeñara con el mismo brillo con que sirvió el cargo de Capitán de su Compañía.

Ofreció la palabra.

El Cuarto Comandante, de pie, expresó lo siguiente:

“Señor Superintendente, señores Miembros del Directorio, señores Oficiales Generales, señores Oficiales de Comandancia, de Administración y de Compañías, Voluntarios presentes, señores: hoy me encuentro antes ustedes tal como lo hiciera en el año 1894 el Voluntario de la naciente Bomba España don J.J. Pérez quien, ante el Superintendente, don Ignacio Santa María Márquez de la Plata, asumía el cargo de Segundo Comandante de la Institución. En la misma forma ocurrió el año 1943, cuando nuestro Voluntario Honorario don Jorge Cueto Sepúlveda asumía el cargo de Tercer Comandante, ante el entonces Superintendente del Cuerpo don Luis Kappes Küpper. Posteriormente, en el año 1987, nuestro Voluntario Honorario don José Matute Mora, ante el Superintendente de la época don Arturo Grez Moura, asumía el cargo de Cuarto Comandante, ocupando, años después, el cargo de Comandante de la Institución.

Sin duda que los sentimientos que afloran en esta importante jornada me marcarán por el resto de mi vida. No puedo dejar de reconocer que aquellos son encontrados porque dejo el importante trabajo al interior de mi Compañía, pero, por otra parte, siento el regocijo de poder servir desde una mejor posición a nuestra querida Institución.

En primer término, quisiera solicitar a los Directores de las Compañías que transmitan mis personales agradecimientos a sus Voluntarios por haberme permitido acceder a tan importante cargo. También deseo expresar ante las principales autoridades de la Institución que formalizo mi mayor compromiso como Cuarto Comandante para trabajar por esta noble Institución, colaborar cada día para que reluzca en

cada uno de nosotros el espíritu de Cuerpo y para que se refleje con armoniosa sintonía en nuestro principal lugar de trabajo: la calle.

Buscaré siempre ser un real aporte a esta Comandancia para la concreción de sus proyectos y así continuar el inalterable camino que la historia y la comunidad a la que servimos nos demanda, siempre con una desinteresada y leal gestión.

Ustedes saben que provengo de una Compañía más que centenaria, de tradiciones arraigadas y profundas pero con una mente fresca y abierta espero aportar el siempre necesario desarrollo tecnológico de nuestra Institución, pero también en mantener esas importantes tradiciones que rescatan lo mejor de la vieja escuela, de tal forma que ambas líneas, unidas, converjan dentro de un marco de férrea disciplina en un desarrollo integral y efectivo para el Cuerpo de Bomberos de Santiago.

Muchas gracias.”

El Directorio demostró su agrado con espontáneos aplausos.

Finalmente, **el Director de la 10ª. Compañía** invitó a los presentes al Cuartel de la Décima para compartir un brindis en homenaje al nuevo Cuarto Comandante.

Se levantó la Sesión a las 19:15 hrs.

**ACTA APROBADA EN SESIÓN ORDINARIA DE DIRECTORIO
CELEBRADA EL DÍA 20 DE JULIO DE 2011.**


SECRETARIO GENERAL SUPERINTENDENTE.

